

CORPORATIVOS

El fondo de inversión de impacto social Ignia Fund capitalizará con 3.1 millones de dólares (alrededor de 38.1 millones de pesos) a la firma de telecomunicaciones Barafón, Servicios Caseteros, una compañía que provee telefonía pública para poblaciones de bajos ingresos en México. Barafón coloca cabinas telefónicas dentro de micronegocios, como misceláneas, tienditas de la esquina y farmacias, a través de las cuales ofrece sus servicios a precios accesibles, en un ambiente seguro, con privacidad y confort para el cliente, a diferencia de las alternativas tradicionales de telefonía pública.

La unidad mexicana de la constructora española Obrascón Huarte Lain (OHL) solicitó su registro en el mercado local, así como autorización para realizar una oferta mixta de acciones, reportó la Bolsa Mexicana de Valores (BMV). "Bolsa Mexicana de Valores, S.A.B. de C.V. informa que OHL Concesiones México, S.A. de C.V. ha solicitado autorización para el listado de acciones representativas de su capital social, así como realizar una oferta pública mixta de acciones", señala el organismo.

Las acciones de Apple Inc. cruzaron este miércoles la barrera de los 300 dólares por primera vez, dado que los inversores anticipaban otro buen

reporte de ganancias del fabricante del iPhone la semana próxima. La acción de Apple subió hasta los 301.96 dólares, otro récord histórico en las operaciones matutinas del Nasdaq. La compañía anunció también que realizará un evento de prensa el 20 de octubre sobre su línea de computadores personales Mac. Apple prometió permitir un vistazo a su próxima versión del sistema operativo de Mac.

La compañía minera mexicana de metales preciosos Fresnillo reportó el miércoles que su producción de oro y plata alcanzó un récord en el tercer trimestre, con lo que supera expectativas y con lo que alcanzaría sus objetivos anuales. De acuerdo con la empresa, la producción de plata aumentó a 10.69 millones de onzas, y la de oro creció un 44 por ciento con respecto al mismo trimestre del año previo, a 91 mil 822 onzas. Numis esperaba 9.6 millones de onzas de plata y 81 mil onzas de oro.

La firma electrónica Sony presentó su línea de televisores con capacidad para ofrecer servicio de televisión e internet, optimizados por Google. "Hay un montón de gente que quiere ver algo más en su TV", dijo Jeff Goldstein, vicepresidente de productos y servicios para el hogar conectados para Sony Electronics.

